
Country
1.	Indonesia

2. Russia

3. Iran

4. Malaysia

5. Mexico

6. Thailand

7. Kazakhstan

8. Philippines

9. Pakistan

10. Ukraine

TOTAL CASES
3,239,936

6,172,812

3,758,197

1,044,071

2,754,438

526,828

542,703

1,562,420

1,011,708

2,249,344

NEW CASES
+45,203

+23,032

+34,951

+16,117

+5,920

+14,150

+6,797

+7,186

+3,262

+681

TOTAL DEATHS
86,835

155,380

89,479

8,408

238,595

4,264

5,538

27,318

23,087

52,876

new DEATHS
+2,069

+779

+357

+207

+171

+118

+86

+72

+39

+27

Sumber	:worldmeters
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ak perlu menunggu Agustus, ternyata prediksi epidemiolog bila TIndonesia akan dihantam 2.000 kematian tiap hari terjadi di pekan 
terakhir bulan Juli ini. Pada Selasa (27/7) jumlah pasien Covid-19 yang 

meninggal tercatat 2.069 jiwa, rekor terbanyak sejak kasus pertama ditemukan di 
negeri ini. Ngerinya, di saat bersamaan kasus harian pun melesat 45.203 infeksi 
baru, sehingga totalnya mencapai 3.239.936. Walhasil, Republik Indonesian 
menjadi 'juara bertahan', memimpin daftar negara dengan kasus baru dan 
kematian tertinggi di dunia. Lonceng bahaya berbunyi nyaring, karena Organisasi 
Kesehatan Dunia (WHO) juga memasukkan satu varian Corona dari Indonesia 
dalam daftar pengawasan. PPKM 'Level-levelan' pun diramalkan sulit 
membendung laju corona di Indonesia. Sebab, mulai banyak pelonggaran--
dibanding PPKM Darurat-- yang ironsinya aturannya sangat multitafsir. 
Pemerintah sendiri membela diri dengan mengatakan ledakan kematian karena 
perbaikan data dan delay-nya pelaporan dari daerah. Ya Udahlah Ya!

Baca	Hal	11

2.000 KEMATIAN 
WHO Awasi Mutasi Corona Lokal RI, 
Luar Jawa Waspada 

20 Juli 1.280	

21 Juli 1.383		

22 Juli 1.449	

23 Juli 1.566	

24 JuLi 1.415	

25 JuLi 1.266	

26 JuLi 1.487	

KASUS KEMATIAN HARIAN DI INDONESIA

SELAMA SEPEKAN TERAKHIR

27 JuLi 2.069	

Sumber	foto	:	Antara



"Saya tegas menyatakan bahwa tidak pernah menjalin 
komunikasi dengan tersangka MS (M Syahrial) terkait 
penanganan perkara yang bersangkutan, apalagi membantu 
dalam penanganan perkara yang sedang ditangani oleh 
KPK," dalam konferensi pers, Jumat (30/4/2021).

Lili Pintauli Siregar
Wakil ketua kpk

GouvermentToday
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SALING 'COKOT', 
PERAN WAKIL KETUA KPK LILI MENGUAT 

akarta- Deretan para mantan Jkomisi anti-rasuah saling 'cokot' 
(Jawa: gigit)  terkait keterlibatan 

sesama pegawai Komisi Pemberatasan 
Korupsi (KPK) dalam kasus suap 
Walikota Tanjungbalai nonaktif, M. 
Syahrial. Terbaru, eks-penyidik KPK, 
AKP Stepanus Robin Pattuju (status 
tersangka,red) mengungkapkan ke-
terlibatan Wakil Ketua KPK Lili 
Pintauli Siregar dalam kasus tersebut.

KPK pun langsung buka suara me-
nanggapi kesaksian tersebut. Plt juru 
bicara KPK Ali Fikri mengatakan, ke-
terangan Robin itu akan didalami 
dengan mengonfirmasinya kepada 
sejumlah saksi dan alat bukti di kasus 
tersebut.

"Seluruh keterangan saksi mau-
pun fakta-fakta persidangan lainnya 
akan dikonfirmasi kembali kepada 
para saksi yang akan dihadirkan dan 

alat bukti lainnya pada agenda per-
sidangan berikutnya. Termasuk pada 
saatnya nanti juga akan dikonfirmasi 
kepada Terdakwa MS (Syahrial)," kata 
Ali dalam keterangannya, Selasa 
(27/7).Ali mengatakan, dari pen-
dalaman tersebut, nantinya jaksa KPK 
akan menyimpulkan seluruh fakta 
yang ada dan dituangkan dalam analisa 
yuridis surat tuntutan.

Sementara, terkait dugaan pelang-
garan etik, saat ini Ali memastikan 
Dewas KPK masih mencari alat bukti. 
Bukti tersebut untuk menentukan 
apakah kasus dugaan pelanggaran etik 
itu bisa cukup dan naik ke sidang etik.

"Mengenai dugaan adanya pe-
langgaran etik salah satu pimpinan 
terkait perkara tersebut, saat ini 
Dewas KPK tengah melakukan peme-
riksaan sesuai kewenangannya," kata 
Ali."Sehingga nantinya Dewas dapat 

kan 'Ya, udah ketemu dengan orang 
saya di Medan namanya Fahri Aceh'," 
cerita Robin.
Sidang	Etik	Pekan	Depan

-Dewan Pengawas (Dewas) KPK 
sendiri akan menggelar sidang dugaan 
pelanggaran etik terhadap Wakil Ketua 
KPK Lili Pintauli Siregar pekan depan. 
Anggota Dewas KPK, Albertina Ho 
menyatakan, proses klarifikasi dan 
pengumpulan bukti-bukti yang dilaku-
kan Dewan Pengawas telah selesai dan 
cukup bukti untuk dilakukan sidang 
etik. "Akan digelar sidang etik minggu 
depan," kata Albertina Selasa (27/7).

Laporan pelanggaran etik itu di-
layangkan oleh mantan Direktur Pem-
binaan Jaringan Kerja Antar-Komisi 
dan Instansi (PJKAKI) KPK Sujanarko 
d a n  d u a  p e n y i d i k  K P K ,  N o v e l 
Baswedan dan Rizka Anungnata. Lili 
diduga memiliki peran dalam kasus 
dugaan suap penanganan perkara 
korupsi di Pemerintah Kota Tanjung-
balai, Sumatera Utara, yang menjerat 
mantan penyidik KPK Stepanus Robin 
Pattuju. 

“Kejadian seperti ini membuat 
KPK sangat terpuruk dan sangat tidak 
lagi dipercayai publik,” ujar Sujanarko, 
dalam keterangan tertulis, Rabu 
(9/6/2021).

Terkait komunikasi ini, Lili sudah 
buka suara pada 30 April. Lili mem-
bantah pernah berkomunikasi terkait 
perkara dengan Syahrial. Namun, ia tidak 
secara tegas membantah tidak ada sama 
sekali komunikasi dengan Syahrial.

Lili hanya menyebut bahwa se-
bagai Pimpinan KPK, khususnya dalam 
pelaksanaan tugas pencegahan korupsi, 
tidak dapat menghindari komunikasi 
dengan para kepala daerah. Meski 
menurut dia, komunikasi yang terjalin 
terkait dengan tugas KPK dalam 
melakukan pencegahan supaya tidak 
terjadi tindak pidana korupsi.(ist)

menyimpulkan, ada tidaknya unsur 
pelanggaran kode etik dan pedoman 
perilaku yang dilakukan oleh insan 
KPK dimaksud," sambungnya.

Setelah merampungkan seluruh 
proses pemeriksaan terhadap para 
saksi dan bukti-bukti terkait, maka 
sebagai akuntabilitas dan transparansi 
publik, Dewas KPK nantinya akan 
mengumumkan hasil pemeriksaannya 
secara terbuka.

Sebelumnya, dalam persidangan, 
Ro b i n  m e n g a t a k a n  b a hwa  a d a 
komunikasi yang terjalin antara Lili 
dengan Syahrial.

Komunikasi itu diduga membahas 
soal kasus dugaan korupsi yang turut 
menyeret Syahrial.  Saat itu, Lili 
Pintauli diduga menyebut bahwa 
berkas perkara terkait Syahrial ada di 
mejanya. Robin mengetahui adanya 
komunikasi Lili Pintauli Siregar dari 
keterangan Syahrial.

"Pak Syahrial menyampaikan minta 
bantu kepada Fahri Aceh atas saran 
Ibu Lili Pintauli Siregar, setahu saya dia 
adalah Wakil Ketua KPK," kata Robin di 
Pengadilan Tindak Pidana Korupsi 
(Tipikor) Medan, Senin (26/7). Ada-
pun Stepanus memberikan kesaksian 
secara daring.

D a l a m  ke s a ks i a n nya ,  Ro b i n 
menyebut Syahrial sempat bercerita 
ingin meminta bantuan terkait dengan 
permasalahan hukum jual beli jabatan 
yang sedang tahap penyelidikan di 
KPK.

"Di awal terdakwa (Syahrial) me-
nyampaikan bahwa baru saja di-
telepon oleh Bu Lili yang menyampai-
kan bahwa 'Yal, gimana? Berkas kamu 
di meja saya nih' itu Bu Lili sampaikan 
kepada terdakwa saat itu," ungkap 
Robin.

"Kemudian terdakwa menyampai-
kan kepada Bu Lili 'bantulah Bu', ke-
mudian setelah itu, Bu Lili menyampai-

Wakil	Ketua	KPK,	Lili	Pintauli	Siregar

Gaduh Korupsi Walikota Tanjung Balai 

JEJAK DUGAAN PELANGGARAN ETIK

WAKIL KETUA KPK LILI PINTAULI SIREGAR

- Pada 8/6/2021 dilaporkan mantan Direktur Pembinaan Jaringan Kerja Antar-Komisi 
dan Instansi (PJKAKI) KPK Sujanarko serta dua penyidik KPK, yakni Novel Baswedan 
dan Rizka Anungnata.

Dugaan : 
- Lili diduga menggunakan posisinya sebagai pimpinan KPK untuk menekan Wali Kota 
nonaktif Tanjungbalai, M Syahrial, terkait penyelesaian kepegawaian adik iparnya, Ruri 
Prihatini Lubis, di Perusahaan Daerah Air Minum Tirta Kualo, Kota Tanjungbalai.

- Lili juga diduga memiliki peran dalam kasus dugaan suap penanganan perkara 
korupsi di Pemerintah Kota Tanjungbalai yang menjerat mantan penyidik KPK, 
Stepanus Robin Pattuju. Sujanarko mengatakan, Lili diduga menghubungi dan 
menginformasikan perkembangan penanganan kasus M Syahrial yang ditangani KPK.M 
Syahrial merupakan tersangka dalam kasus dugaan suap penerimaan hadiah atau janji 
oleh penyelenggara negara di Pemerintah Kota Tanjungbalai tahun 2020-2021.

Pelaporan : 

Pelanggaran : 
- Lili diduga melanggar prinsip integritas 
yang tercantum dalam Pasal 4 Ayat (2) huruf 
b, Peraturan Dewan Pengawas KPK RI 
Nomor 2 Tahun 2020 tentang Penegakan 
Kode Etik dan Pedoman Perilaku KPK.

- Pasal tersebut mengatur, "Insan KPK dilarang 
mengadakan hubungan langsung atau tidak 
langsung dengan tersangka, terdakwa, 
terpidana, atau pihak lain yang ada hubungan 
dengan perkara tindak pidana korupsi yang 
diketahui perkaranya sedang ditangani oleh 
Komisi kecuali dalam rangka pelaksanaan 
tugas dan sepengetahuan Pimpinan atau 
atasan langsung".
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akarta- Kerajaan Arab Saudi mulai Jmenerima masuk jemaah asing 
untuk ikut umrah pada 9 Agustus 

2021 mendatang. Syaratnya, mereka 
harus sudah mendapat vaksin COVID-
19 secara full. Dilaporkan Saudi Gazette, 
Selasa (27/7), ada 500 perusahaan 
umrah dan lebih dari 6.000 agen 
umrah asing yang bersiap untuk 
menyambut para jemaah umrah.

Sayangnya calon jemaah dari 
Indonesia masih harus 'gigit jari'. 
Sebab, WNI bersama 8 warga negara 
lain diberikan sederet syarat ketat bila 
ingin menunaikan ibadah di tanah 
suci. Salah satunya, wajib melakukan 
karantina 14 hari di negara transit 
sebelum masuk ke wilayah Kerajaan 
Saudi Arabia (KSA).

Menanggapi hal itu, anggota 
Komisi VIII DPR RI Bukhori Yusuf 
menilai bahwa penanganan Covid-19 
di Tanah Air menjadi pertimbangan bagi 
Kerajaan Saudi."Ini kan kuncinya di 
pemerintah Indonesia, ketika pe-
nanganan kita sangat baik tentu akan 
dipertimbangkan Kerajaan Saudi 
Arabia," kata Bukhori. 

Karena itu, Bukhori meminta 
pemerintah RI meningkatkan pe-
nanganan Covid-19, agar laju penye-
baran virus Corona mengalami pe-
nurunan.Dengan demikian, Bukhori 
berharap jemaah Indonesia bisa 
langsung melakukan ibadah umrah 
tanpa transit di negara lain."Adapun 
isolasi mandiri saya mendorong peme-
rintah agar meningkatkan kualitas pe-
ningkatan penanganan Covid-19," 
ujarnya.

Terpisah, Wakil Ketua Komisi VIII 
DPR RI, Ace Hasan Syadzily menilai syarat 
untuk melakukan umrah jemaah asal 
Indonesia, tidak mudah. "Memang 
persyaratan yang diberikan tidaklah 
ringan bagi Indonesia. Misalnya, harus 
transit karantina di negara ketiga 

dengan waktu yang cukup lama. 
Disuntik vaksin kembali dengan jenis 
vaksin yang ditentukan pemerintah 
Arab Saudi. Saya kira kebijakan itu 
harus dipahami sebagai bentuk kehati-
hatian pemerintah Arab Saudi untuk 
mencegah penularan Covid-19 di 
Tanah Suci," kata Ace.

Maka dari itu, politisi Partai Golkar 
itu menyarankan agar umat muslim di 
Indonesia bersabar menunggu kondisi 
Covid-19 menurun dan dapat ter-
kendali. "Saya kira lebih baik kita me-
nunggu terlebih dahulu agar pe-
nularan Covid-19 di negara kita me-
reda hingga batas-batas tertentu. Saat 
ini juga di negara kita masih me-
nerapkan PPKM level 4 dimana 
mobilitas masih harus mengalami 
pengetatan termasuk ke luar negeri," 
kata Ace.

Lebih lanjut dikatakannya, hingga 
pada saatnya nanti, pemerintah Indo-
nesia juga harus menyampaikan ke-
longgaran persyaratan kepada peme-
rintah Arab Saudi jika sudah dapat 
mengendalikan COVID-19. Harus ada 
upaya agar penerbangan dari Indo-
nesia menuju ke Arab Saudi, dapat 
kembali dibuka tanpa harus transit 
untuk karantina.
Diplomasi	ke	Saudi	

Selain Indonesia, ada delapan 
negara lain yang juga harus melakukan 
karantina di negara ketiga sebelum 
tiba di Saudi. Kedelapan negara itu 
yakni Pakistan, India, Mesir, Turki, 
Argentina, Brasil, Afrika Selatan dan 
Lebanon. 

Pelaksana Tugas Direktur Jenderal 
Penyelenggaraan Ibadah Haji dan 
Umrah Kementerian Agama (Ke-
menag) Khoirizi mengatakan, KJRI 
Jeddah akan melakukan upaya 
diplomasi melalui Deputi Umrah 
Kementerian Haji dan Umrah Arab 
Saudi. Salah satu isu yang dibahas 

untuk menunda rencana ibadan ter-
sebut hingga situasi pandemi mem-
baik."Untuk saat ini, sebaiknya me-
nunda dulu umrah sambil berusaha 
agar pandemi Covid-19 di Indonesia bisa 
segera ditangani bersama dengan 
baik," kata Eko, seperti dilansir Antara.

Eko kemudian mengimbau agar 
WNI yang ingin menunaikan ibadah 
umrah untuk menaati semua per-
syaratan dari Saudi."Bagi yang tetap 
ingin umrah, bisa dicoba melalui negara 
ketiga dengan ketentuan karantina 14 
hari di negara tersebut. Namun 
tentunya, negara tersebut juga tidak 
ada hambatan masuk Saudi," kata Eko.

Eko mengingatkan bahwa umrah 
melalui negara ketiga pasti akan mem-
butuhkan proses lebih lama dan biaya 
lebih mahal."Juga pembatasan gerak 
selama ibadah karena protokol ke-
sehatan yang bagi sebagian akan di-
rasakan kurang nyaman," kata Eko. 
(ist)

adalah terkait keharusan karantina 14 
hari di negara ketiga bagi Indonesia. 
"Kami berharap jemaah Indonesia 
tidak harus dipersyaratakan seperti 
itu," ujarnya. "Kami dalam waktu dekat 
juga akan berkoordinasi dengan Dubes 
Saudi di Jakarta untuk menyampaikan 
hal dimaksud," lanjut dia. 

Terkait persyaratan vaksin dari 
Pfizer, Moderna, AstraZeneca, atau 
Johnson and Johnson, Khoirizi menga-
takan pihaknya akan membahas hal 
tersebut dengan Kementerian Ke-
sehatan (Kemenkes). Serta Satuan 
Tugas Penanganan Covid-19 Pen-
cegahan Covid-19, dan Badan Nasional 
Penanggulangan Bencana (BNPB). 
"Kita akan lakukan langkah koordinasi 
dengan Kemenkes dan pihak terkait 
lainnya untuk membahas persyaratan 
tersebut, agar kebutuhan jemaah umrah 
Indonesia bisa terlayani," ucap dia.

Terpisah, Konsul Jenderal RI di 
Jeddah, Eko Hartono, mengimbau WNI 

MENANTI LOBI SYARAT UMRAH, 
DPR: KUNCINYA DI PEMERINTAH

Sejak Covid-19 melanda dunia, Arab Saudi menyiagakan polisi wanita di area Kabah 
untuk membantu mengatur jemaah agar disiplin mematuhi protokol kesehatan.

Statistik Jemaah yang 
Umroh di Indonesia

2014-2015 649.000

2015-2016 677.509

2016-2017 876.246

2017-2018 1.005.336

2019-2020 974.650
1435 H

598,1	Ribu

1436 H

649,3	Ribu

1437 H

693,3	Ribu

1438 H

867,6	Ribu

1	juta

1439 H

974,7	Ribu

1440 H

JUmlah Total JEMAAH UMRAH DARI BERBAGAI NEGARA

27 Februari 2020
Pemeritah Arab Saudi stop sementara gelombang
Jemaah Umrah dari 22 Negara, termasuk Indonesia 

Alasan untuk cegah penyebaran virus Covid-19 ke
Arab Saudi

Selain visa umrah, visa turis, dari Negara lain juga
ditangguhkan
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KEMENKES APRESIASI KINERJA RSUD SRENGAT BLITAR, 

10.000 REAGEN PCR DIGELONTORKAN
LITAR - Kinerja Rumah Sakit BUmum Daerah (RSUD) Srengat 
Kabupaten Blita makin me-

ningkat dan dinilai bagus dalam mem-
bantu penanganan Covid-19. Melihat 
itu, Litbangkes Kemenkes pun meng-
gelontorkan bantuan 10.000 reagen 
untuk Test PCR.

"Untuk memaksimalkan pe-
layanan di RSUD Srengat, agar bisa 
memberikan pelayanan terbaik dan 
terlengkap," ujar Wakil Bupati Blitar, 
Rahmat Santoso, usai bersama Tim 
Ahli Bidang Kesehatan melakukan 
pemantauan dan pendampingan, 
Selasa(27/7).. 

Lebih lanjut orang nomor dua di 
Kabupaten Blitar ini menjelaskan 
bersama tim dr Sigit Purnomo Hadi 
yang juga Staf Ahli Bupati Blitar 
Bidang Kesehatan, memang mendapat 
tugas untuk membantu meningkatkan 
pelayanan di RSUD Srengat. "Apalagi 
saat ini sedang pandemi Covid-19, 
dimana seluruh fasilitas kesehatan 
yang dimiliki Pemkab Blitar harus bisa 
dimanfaatkan dengan semaksimal 
mungkin," jelasnya.

Diungkapkan Wabup Rahmat saat 
didampingi dr Sigit dalam rentang 
waktu 2-3 minggu ini, saat fokus 
menangani Covid-19 kinerjanya mulai 

terlihat bagus. "Sehingga diusulkan 
mendapat bantuan dari Litbangkes 
Kemenkes pusat, reagen PCR dan 
disetujui," ungkapnya.

Bantuan 10.000 reagen Test PCR 
jenis MBioCov-19 produksi Bio Farma 
ini bantuan kedua, sebelumnya Kabu-
paten Blitar sudah pernah mendapat 
bantuan 1 .000 reagen.  Bahkan 
bantuan 10.000 reagen PCR ini sudah 
diterima pihak RSUD Srengat, Senin 
(26/7/2021).

Beberapa kemajuan kinerja di 
RSUD Srengat yang dinilai bagus 
diantaranya : peningkatan kapasitas 
bed untuk pasien Covid-19 yang se-
mula hanya 6 bed, kini sudah tersedia 
70 bed. Kemudian pelayanan Test PCR, 
dengan bantun tim yang dikomandani 
Wabup Rahmat juga berhasil mem-
buka kunci mesin PCR. “Sekarang 
sudah Open Channel, bisa meng-
gunakan reagen merk apa pun untuk 
Test PCR," beber Wabup Rahmat.

Sehingga mesin PCR yang se-
belumnya sempat menjadi sorotan, 
bisa berfungsi maksimal. Dalam sehari 
bisa running 2 kali, sekali running 
mampu menguji 94 sample Test PCR. 
Maka dengan adanya bantuan 10.000 
reagen ini, diper- kirakan mampu 
mencukupi kebutuhan Test PCR 

pihak lain yang bisa membantu," 
tegasnya.

Ditambahkan Wabup Rahmat 
bersamaan dengan upaya mening-
katkan kualitas pelayanan RSUD 
Srengat, kini juga sedang dalam proses 
peningkatan status menjadi Badan 
Layanan Umum Daerah (BLUD). "Se-
hingga selain peningkatan pelayanan, 
juga diimbangi dengan peningkatan 
status menjadi BLUD agar mandiri dan 
bisa memberikan PAD untuk daerah," 
imbuhnya.(ais)

sekitar 2 bulan 
kedepan.  " I tu 
pun kalau setiap 
h a r i  r u n n i n g 
d e n ga n  ka p a -
sitas mak-simal 
94 sample kali 2, 
k a l a u  t i d a k 
penuh bisa lebih 
l a m a  l a g i , " 
terangnya.

Prioritas pe-
manfaatan re-
agen Test PCR ini 
a d a l a h  u n t u k 
testing Satgas 
P e n a n g a n a n 
Covid-19 Kabu-
p a t e n  B l i t a r, 
termasuk untuk tenaga kesehatan 
(nakes) yang me-miliki resiko tinggi 
terpapar Covid-19 ketika menjalankan 
tugasnya melayani masyarakat.

Saat ini diakui Wabup Rahmat 
masih ada beberapa kebutuhan pe-
nanganan Covid-19 di Kabupaten 
Blitar yang masih kurang, seperti alat 
ventilator dan oksigen. "Termasuk 
juga dokter ahli paru, kami terus 
berupaya memenuhi kebutuhan 
tersebut. Dengan meminta bantuan 
Kemenkes, maupun kerjasama dengan 

ATASI KESULITAN ISOMAN, 
RW DI SURABAYA MANDIRI BIKIN RUANG ISOLASI

URABAYA – Tidak semua warga Smemiliki fasilitas untuk men-
jalani isolasi mandiri (isoman) di 

rumah masing-masing. Walhasil 
dengan bergotong-royong, beberapa 
Balai Rukun Warga (RW) di Kota 
Surabaya disulap menjadi fasilitas 
isolasi.

Ketua RW 8 Perum Babatan 
Pratama, Kecamatan Wiyung, Kota 
Surabaya, Riyan Suhariyadi, misalnya, 
bersama warga sebuah bangunan 
posko Kampung Tangguh Wani Jogo 
Suroboyo dijadikan tempat isolasi 
warga sekitar yang terpapar Covid-19.

“Tempat isolasi ini sudah ada sejak 
tahun lalu. Sudah ada tiga pasien yang 
dirawat di tempat ini, termasuk salah 
satu warga yang sampai saat ini masih 

menjalani isolasi di tempat ini. Itu ada 
salah satu warga kami yang menjalani 
isolasi di dalam, sudah sekitar 10 
harian," ujarnya, Selasa (27/7).

Riyan sengaja menjadikan posko 
itu menjadi tempat isolasi lantaran RS 
banyak yang penuh. Apalagi, kondisi 
rumah warga banyak yang tidak me-
mungkinkan  dijadikan tempat isolasi. 
Selain itu, ia juga mengaku dengan 
langkah ini tidak ada lagi tudiangan 
mengucilkan warganya yang terpapar 
Covid-19.

“Kami tidak ingin warga yang ter-
kena itu merasa dikucilkan dan merasa 
dibuang hanya karena terpapar Covid-
19. Bagi kami, siapapun bisa terkena 
virus ini, artinya ini bukan aib, se-
hingga kami bersama-sama merawat 

Hal serupa juga dilakukan RW 5 
Wisma Kedung Asem Indah Kelurahan 
Kedung Baruk Kecamatan Rungkut 
Surabaya. Di RW ini, Gedung Balai RW 
dijadikan tempat isolasi mandiri bagi 
warga yang terpapar. Bahkan, di tempat 
tersebut juga sudah disiapkan tabung 
dan peralatan kesehatan lainnya untuk 
merawat.

Ketua RW 5 Wisma Kedung Asem 
Indah Kelurahan Kedung Baruk Keca-
matan Rungkut Surabaya, Didik Edy 
Susilo, mengatakan penyediaan ruang 
isolasi ini sudah dipersiapkan sejak 
awal dibentuknya Kampung Tangguh 
Wani Jogo Suroboyo. Menurutnya, 
tempat isolasi ini memang harus 
dipersiapkan sejak dini  karena 
khawatir ada peningkatan kasus 

“Kalau seperti itu, maka bisa di-
rawat sementara di tempat isolasi 
kami yang sudah kita persiapkan. Apa-
lagi kita sudah siapkan oksigen dan 
peralatan medis lainnya. Jadi, sudah 
siap untuk dijadikan tempat isolasi,” 
kata Didik 

Sebelumnya, Walikota Surabaya, 
Eri Cahyadi  mengatakan keterisian 
kamar di Rumah Sakit (RS) Kota 
Surabaya menurun 7 persen. Sebelum-
nya, Bed Occupancy Rate (BOR) ini 
mencapai sekitar 90 persen. Ini me-
nunjukkan, banyak pasien Covid-19 
yang sembuh. Selain itu, juga didukung 
RS Lapangan baru serta isoman di tiap 
wilayah RT?RW.(ard)

warga," ucapnya."Bahkan, kami semua 
memberikan motivasi dan semangat 
kepada warga yang terpapar itu, dengan 
cara itu kami berharap imunnya 
membaik dan segera pulih,” tegasnya.

Warga yang menjalani isolasi di 
posko tersebut, lanjut Riyan, dikontrol 
secara berkala oleh dokter yang ke-
betulan berasal dari warga sendiri dan 
bersedia menjadi relawan. Bahkan, 
untuk kebutuhan warga juga dibantu 
oleh warga dengan cara donasi. 

"Donasi itu ditampung secara 
khusus melalui nomor rekening atas 
nama RW 08 Pratama Peduli. Laporan 
keuangan itu pun dilakukan secara 
transparan dan diumumkan ke warga," 
terangnya.

Dari donasi yang masuk itu, kata 
Riyan, dibelikan makanan tiga kali 
sehari untuk membantu warga yang 
sedang menjalani isolasi mandiri. 
Bahkan, donasi yang terkumpul ini 
juga dibagikan dalam bentuk sembako 
kepada warga sekitar yang mem-
butuhkan, seperti warga yang kena 
PHK dan sebagainya, setidaknya ada 
54 KK yang sudah dibantu.

Sehingga, dirinya sangat men-
dukung terobosan dari Pemerintah 
Kota yang akan membuat ruang isolasi 
mandiri atau rumah sehat di tingkat 
kelurahan. Sebab, rumah sehat itu 
pasti akan sangat membantu per-
awatan warga yang membutuhkan 
tempat isolasi. 

Wabup	Blitar,	Rahmat	Santoso	dan	bantuan	10.000	Reagen	PCR	di	RSUD	Srengat

Kesiapan	tempat	isoman	di	Balai	RW	V	Kel	Kedung	Baruk	Kec	Rungkut	Surabaya.
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anyuwangi- Tanda tanya besar Bhampir bisa dipastikan muncul 
saat pemerintah memutuskan 

denda atau hukuman karena warga 
melanggar aturan terkait kebijakan 
pembatasan kegiatan saat pandemi 
Covid-19. Terbaru, Kepala Desa 
Temuguruh, Kabupaten Banyuwangi, 
Asmuni nekat menggelar resepsi per-
nikahan anaknya saat PPKM Darurat 
berlangsung hanya didenda Rp 48 
ribu. Sementara, dalam jangka waktu 
berdekatan Anggota DPRD Banyu-
wangi Syamsul Ari�in dijatuhi sanksi 
membayar Rp 500 ribu.

Terkait denda yang berbeda, Wakil 
Ketua PN Banyuwangi Khamozaru 
Waruwu menjelaskan kemungkinan 

saat sidang kepala desa,  hakim 
merujuk pada Perda Provinsi Jatim No 
1 tahun 2019 tentang penyelenggaraan 
ketenteraman, ketertiban umum, dan 
perlindungan masyarakatDalam Perda 
tersebut, denda maksimal memang 
sebesar Rp 50.000.

"Barangkali hakimnya mengacu 
pada Perda karena di sana kan di-
katakan Rp 50.000 denda paling banyak," 
katanya ditemui di PN Banyuwangi, 
Selasa (27/7). 

Pada sidang Syamsul, hakim me-
rujuk Pergub Jatim nomer 53 tahun 
2020 tentang penerapan Prokes di 
masa pandemi Covid-19.Dalam Pergub 
ini denda maksimal disebutkan se-
banyak Rp 500.000.

Kapolsek Kalibaru AKB Abdul 
Jabar mengatakan, tiga hari sebelum 
acara, Syamsul sudah diingatkan untuk 
menunda pesta pernikahan.Saat itu, 
anggota DPR dari fraksi PPP sepakat 
jika ia hanya menggelar akad nikah. Tapi 
keesokan harinya, ia tetap nekat meng-
gelar resepsi."Akad nikah saja awalnya. 
Ternyata ada peserta walimatul ursy 
ketika anggota datang sudah sepi," 
kata dia.

Kepala Desa (Kades) Temuguruh 
Asmuni menjalani sidang tindak pidana 
ringan, di PN Banyuwangi pada Senin 
(26/07/2021).Dalam sidang itu, ia 
dinyatakan bersalah karena meng-
gelar hajatan di tengah pemberlaku-
kan PPKM Darurat. Asmuni didenda 
Rp 48.000 dan menanggung biaya 
perkara Rp 2.000

Pada hari yang sama, Anggota 
DPRD Banyuwangi Syamsul Ari�in juga 
menjalani sidang tindak pidana ringan 
(tipiring), di PN Banyuwangi.Politisi 
Partai PPP ini divonis bersalah dan 
dijatuhi hukuman denda Rp 500.000.

Saat pemberlakuan PPKM Level 
4,3 dan 2, aturan hajatan masih di-
terapkan. Pemerintah memberlaku-
kan ketentuan baru soal resepsi per-
nikahan setelah memperpanjang 
PPKM dari 26 Juli sampai 2 Agustus 
2021. Ketentuannya berbeda-beda, 
karena menyesuaikan dengan level 
PPKM suatu daerah. Aturan yang kini 
berlaku, diatur dalam Instruksi Menteri 
Dalam Negeri Nomor 24, 25, dan 26. 
(ist,ant)

Khamozaru mengatakan, seharus-
nya nominal atau nilai denda tak bisa 
jadi tolak ukur efek jera.Menurutnya, 
efek jera bersifat subyektif karena 
hukuman sosial ternyata bisa mem-
berikan efek jera yang lebih."Ketika 
ada hukuman sosial masyarakat, ia jadi 
malu. Jadi tidak dari nilai atau value-
nya," katanya.

Menurutnya, ketika pemimpin ter-
bukti bersalah maka itu sudah bisa 
disebut sebagai hukum sosial, bahwa 
ia bukan teladan yang baik bagi masya-
rakat."Itu sudah jadi penghukuman 
sosial ia tak bisa jadi teladan masya-
rakat. Ini efek jeranya, bukan value 
atau denda," kata dia.

Untuk diketahui, video hajatan 
Kepala Desa Temuguruh, Kabupaten 
Banyuwangi, Asmuni di Balai Desa 
viral Sejak Sabtu (10/7/2021). Kapol-
resta Banyuwangi AKBP Nasrun 
Pasaribu mengatakan acara tersebut 
sama sekali tak meminta izin baik dari 
kepolisian hingga Satgas Kabupaten.

 “Jadi tidak ada ada sama sekali (izin) 
baik dari kita, Satgas Kabupaten 
maupun dari Satgas Kecamatan,” kata 
Kapolresta Banyuwangi AKBP Nasrun 
Pasaribu di Banyuwangi, Senin (12/7/ 
2021).

Beberapa hari kemudian kembali 
viral video hajatan yang digelar di Banyu- 
wangi. Kali ini tuan rumah hajatan ada-
lah anggota DPRD Kabu-paten Banyu-
wangi, Syamsul Ari�in. Syamsul meng-
gelar hajatan pada Sabtu (24/7/2021) 
saat penerapan PPKM level 3-4.

CURIGA KALA DENDA GELAR RESEPSI 
DI BANYUWANGI BERBEDA

Pelanggaran PPKM Darurat 

Aturan soal resepsi pernikahan 

untuk PPKM level 4

1.	PPKM	DI	JAWA-BALI
(Instruksi Mendagri Nomor 25 Tahun 2021)

Peraturan soal resepsi pernikahan di Jawa Bali 
tertuang dalam Instruksi Menteri Dalam Negeri 
Nomor 24 Tahun 2021. 

-	Wilayah	PPKM	level	4	: Tak boleh mengadakan
resepsi pernikahan.

-	Wilayah	PPKM	level	3	: Resepsi maksimal 20 
orang dan tidak boleh ada hidangan makan di 
tempat.

2.	PPKM	DI	LUAR	JAWA-BALI
(Instruksi Mendagri Nomor 26 Tahun 2021)

-	Wilayah	PPKM	level	4: Tak boleh 
mengadakan resepsi pernikahan

-	Wilayah	PPKM	level	3:	Resepsi 
maksimal 25 persen kapasitas dan tidak 
boleh ada makan ditempat.

-	Wilayah	PPKM	level	2	dan	level	1	: 
Ketentuan resepsi pernikahan diatur
berdasarkan zona wilayah. untuk 
zona hijau, kapasitas resepsi 
maksimal 50 persen. Sementara 
untuk zona selain hijau, kapasitas 
maksimal 25 persen. Namun, semua
 zona tetap melarang makan di 
tempat.

SANKSI PELANGGAR PPKM DARURAT 

Kitab Undang-Undang Hukum Pidana atau KUHP Pasal 212 dan Pasal 218, serta Pasal 14 
UU Nomor 4 Tahun 1984 tentang Wabah Penyakit Menular dan Pasal 93 UU Nomor 6 
Tahun 2018 tentang Kekarantinaan Kesehatan.Pihak yang melanggar kebijakan PPKM 
Darurat dengan menciptakan kerumunan yang cukup besar hingga menimbulkan 
klaster Covid-19 akan dikenai sanksi menggunakan pasal KUHP pasal 212 dan 218. 
Sanksi tegas berdasarkan pasar KUHP akan diberikan kepada pelanggar setelah terlebih 
dahulu diberi peringatan tetapi tidak mengindahkan peringatan kebijakan PPKM 
Darurat.

Sanksi pelanggar PPKM Darurat berdasarkan Pasal 212 KUHP yaitu berupa pidana 
penjara paling lama satu tahun empat bulan atau pidana denda paling banyak Rp 400 
ribu. Sementara pelanggar kebijakan PPKM Darurat yang dikenakan sanksi Pasal 218 
KUHP ialah berupa pidana penjara paling lama empat bulan dua minggu atau pidana 
denda paling banyak Rp 9 ribu. 

Untuk menjerat para pelanggar kebijakan PPKM Darurat, terdapat pula Pasal 14 UU Nomor 4 
Tahun 1984 tentang Wabah Penyakit Menular, yang memenuhi penilaian telah sengaja 
menghalangi pelaksanaan penanggulangan wabah diancam dengan pidana penjara selama-
lamanya 1 tahun dan atau denda setinggi-tingginya Rp 1 juta. Karena kealpaannya 
mengakibatkan terhalangnya pelaksanaan penanggulangan wabah diancam pidana 
kurungan selama-lamanya 6 bulan dan atau denda setinggi-tingginya Rp 500 ribu.

Selain itu terdapat Pasal 93 Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2018 tentang Kekarantinaan 
Kesehatan bagi para pelanggar protokol kesehatan kekarantinaan sehingga menyebabkan 
kedaruratan kesehatan. Sanksi pelanggar PPKM Darurat tersebut berupa pidana penjara 
paling lama 1 tahun dan atau denda paling banyak Rp 100 juta.

Tangkapan	layar	dari	video	viral	pesta	pernikahan	yang	diduga	digelar	oleh	Kades	Banyuwangi.
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Impression

Foto	:	https://www.wsj.com/

Raksasa Amazon, resmi mempunyai pemimpin baru. Ia adalah Andy Jassy, yang menggantikan pendiri Amazon 

yang juga orang terkaya di dunia, Jeff Bezos. Jassy adalah pegawai lama yang diyakini mampu mempertahkan dan 

mengembangkan toko online terbesar di dunia ini.

ANDY JASSY
Nakhoda Baru Raksasa

Toko Online Amazon
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IMPRESsion
ikutip	dari	Fast	Company,	
naiknya	 sosok	 Jassy	
sebagai	 CEO	merupakan	
peristiwa	 bersejarah.	
Tepat	 27	 tahun	 setelah	
Jeff	 Bezos	 mendirikan	

Amazon	 pada	 5 	 Jul i 	 1994, 	 ia 	
memutuskan	 resign	 dan	 digantikan	
oleh	Jassy	sebagai	CEO	kedua.	

Jassy	 adalah	 pegawai	 lama	 Amazon	
sebelum	 menjadi	 eksekutif	 top	 raksasa	
toko	 online	 itu.	 Dia	 dianggap	 berjasa	
besar	 dalam	 mengembangkan	 bisnis	
cloud	 Amazon."	 Jassy	 terkenal	 di	 dalam	
perusahaan	dan	telah	berada	di	Amazon	
hampir	 selama	 saya.	 Dia	 akan	 menjadi	
pemimpin	 yang	 luar	 biasa,	 dan	 dia	
memiliki	 kepercayaan	 penuh	 dari	 saya,"	
kata	Bezos.

Jassy	 yang	 berusia	 53	 tahun	
sebelumnya	 berkiprah	 sebagai	 CEO	
Amazon	 Web	 Services	 atau	 AWS	 sejak	
tahun	2016.	Ia	sudah	cukup	lama	disebut-
sebut	sebagai	calon	terkuat	CEO	Amazon	
andai	Bezos	memilih	resign.

AWS	 di	 bawah	 kepemimpinannya	
membuat	Amazon	tak	hanya	sebagai	toko	
online,	tapi	juga	perusahaan	infrastruktur	
komputasi	awan	terkemuka	dan	meraih	
untung	besar.	Ketika	berdiri	di	2006,	AWS	
fokus	menyediakan	 layanan	kebanyakan	
pada	 perusahaan	 teknologi	 kecil.	 AWS	
kemudian	 sukses	 menarik	 banyak	
perusahaan	 menggunakan	 layanannya	
dan	jadi	pemimpin	pasar.

Jassy	adalah	alumni	Harvard,	lulus	S1	
pada	 tahun	 1990	 dan	 melanjutkan	 ke	
Harvard	Business	 School	 sampai	 selesai	
di	 tahun	 1997.	 Dia	 langsung	 bekerja	 di	
Amazon	 dan	 tak	 pernah	 pergi	 dari	
perusahaan	ini.

Ditunjuknya	 Jassy	 menandakan	
bahwa	 Amazon	 menilai	 bisnis	 cloud	
sangat	 penting	 bagi	 masa	 depan	
perusahaan	 dan	 tak	 ingin	 terkejar	 oleh	
Microsoft 	 ataupun	 Google, 	 yang	
belakangan	sangat	agresif.	Tentunya,	Jassy	
tak	ingin	mengecewakan	Jeff	Bezos.

Jassy	 disebut	 sangat	 cocok	 dengan	
budaya	 Amazon	 yang	 mengedepankan	
pelanggan,	cepat,	dan	sederhana.	Ia	juga,	
sama	seperti	Bezos,	sangat	kompetitif	dan	

D
tidak	 percaya	 dengan	 pola	 pikir	
konvensional.

Tetapi	 lelaki	 53	 tahun	 itu	 bukan	
boneka	Bezos.	Ia	dikenal	sebagai	pemikir	
yang	 tajam,	 tetapi	 juga	 mudah	 bergaul	
dengan	 rekan	 kerja.	 Berbeda	 dengan	
Bezos	yang	sering	kali	terlalu	fokus	pada	
pekerjaan,	Jassy	punya	pengalaman	yang	
lebih	 lama	 bergaul	 di	 luar	 tembok	
Amazon.

Pada	Desember	 2020	 lalu	misalnya,	
dalam	sebuah	acara	AWS,	ia	tidak	hanya	
berbicara	 soal	 perusahaan	 seperti	
biasanya	 tetapi	 juga	 menyinggung	 soal	
fenomena	sosial	yang	terjadi	di	AS,	yakni	
wabah	 virus	 corona	 dan	 pembunuhan	
terhadap	tiga	orang	kulit	hitam	di	negara	
itu.

"Kenyatannya	selama	beberapa	ratus	
tahun,	 cara	 kita	 memperlakukan	 orang	
kulit	 hitam	 di	 negeri	 ini	 sangat	
memalukan	 dan	 harus	 ada	 perubahan,"	
kata	dia.

Meski	 demikian	 belum	 diketahui	
bagaimana	 kepemimpinan	 Jassy	 di	
Amazon	nanti.	Tetapi	wawancara	dengan	
pegawai	 dan	 mantan	 pegawai	 Amazon	
mengungkapkan	bahwa	gayanya	tak	akan	
banyak	berbeda	dari	Bezos."Ia	akan	sama	
ambisius	 dan	 tegas	 seperti	 Jeff,"	 kata	
Jennifer	Cast,	orang	yang	merekrut	Jassy	
di	Amazon	pada	1997.

Jasa	Jassy
Jassy	lahir	dan	besar	Scarsdale,	New	

York.	 Ia	 adalah	 anak	 kedua	 dari	 tiga	
bersaudara.	 Ayahnya	 bekerja	 sebagai	
pengacara	 di	 sebuah	 firma	 hukum	
terkemuka	New	York,	sementara	 ibunya	
bertanggung	jawab	di	rumah.

Sebagai	remaja,	Jassy	dikenal	sebagai	
petenis	 handal.	 Ia	 juga	 bermain	 sepak	
bola.	 Di	 sekolah,	 ia	 mengaku,	 bukan	
termasuk	siswa	yang	menonjol	dan	lebih	
menganggap	 diri	 sebagai	 atlet."Sekolah,	
bagi	 saya,	 mirip	 seperti	 bermain,"	 kata	
Jassy.

Usai	lulus	dari	jurusan	pemerintahan	
di	Harvard,	Jassy	pindah	ke	New	York.	Di	
sana	 ia	 bekerja	 sebagai	 pembawa	 acara	
olahraga.	 Ia	 sempat	 bekerja	 sebentar	

kemampuannya	menarik	perusahaan	dan	
organisasi	 dari	 berbagai	 lini	 untuk	
menggunakan	 produk	 AWS,	 mulai	 dari	
start-up	 kecil	 hingga	 perusahaan	 besar	
seperti	 Apple.	 Dalam	 beberapa	 tahun	
terakhir,	AWS	bahkan	mampu	menambah	
daftar	 perusahaan	 lain	 yang	 juga	
tergolong	 besar,	 seperti	 Pinterest,	 Lyft,	
hingga	 Slack.	 Ketika	 diluncurkan	 pada	
2006,	 fokus	 AWS	 adalah	 memberikan	
penyimpanan	 awan	 dan	 kapasitas	
komputasi	 yang	 kebanyakan	 ditujukan	
bagi	perusahaan	kecil	dan	tim	developer.	

Saa t 	 b i sn i s -b i sn i s 	 mereka 	
b e r k em b a n g , 	 m e r e k a 	 t e t a p 	
mengandalkan	 AWS	 sebagai	 pusat	
penyimpanan	data	mereka.	Kiprah	Jassy	
bersama	 AWS	 membuat	 Amazon	
beberapa	langkah	lebih	unggul	dibanding	
pesaingnya	 di	 bisnis	 cloud,	 seperti	
Microsoft	dengan	Azure	dan	Google	yang	
mulai	 berinvestasi	 besar	 untuk	 produk	
cloud.	

Bahkan,	 menurut	 laporan	 Synergy	
Research,	Amazon	menguasai	33	persen	
infrastruktur	 cloud	 global	 pada	 per-
tengahan	2020	 lalu.	Microsoft	menyusul	
di	 belakang	 dengan	 pangsa	 pasar	 18	
persen	dan	Google	9	persen.	 	Kini,	AWS	
berkembang	 jauh	 dan	 menyediakan	
sejumlah	 layanan	 lain	 seperti	 database	
alat	analitik,	pengiriman	konten,	machine	
learning,	dan	lain	sebagainya.

Bezos	 sendiri	 tidak	 akan	 me-
ninggalkan	 Amazon	 sepenuhnya	 karena	
ia	masih	akan	menjabat	sebagai	executive	
chairman	dan	masih	akan	terlibat	dalam	
proyek	 penting	 di	 toko	 online	 raksasa	
tersebut.

Tapi	ia	mengaku	akan	memiliki	lebih	
banyak	 waktu	 untuk	 fokus	 di	 proyek	
lainnya	 seperti	 perusahaan	 roket	 Blue	
Origin,	koran	The	Washington	Post,	serta	
yayasan	 amal	 Bezos	 Earth	 Fund	 dan	
Amazon	Day	1	Fund.

Setelah	 mundur	 dari	 Amazon,	 Jeff	
Bezos	 berhasil	 menjalankan	 proyek	
ambisius	 yaitu	 perjalanan	 ke	 luar	
angkasa.	Dia	berangkat	dan	tiba	dengan	
selamat	 dalam	 misi	 berawak	 pertama	
Blue	 Origin	 ke	 luar	 angkasa	 yang	
diluncurkan	pada	20	Juli	lalu.(ist)

untuk	 ABC	 Sports	 dan	 Fox,	 sebelum	
mendirikan	sebuah	startup,	dan	kembali	
berkuliah	di	sekolah	bisnis	Harvard.

Saat	pertama	kali	bekerja	di	Amazon,	
Jassy	ditempatkan	di	bagian	pemasaran.	
Ia	bertugas	untuk	mengkaji	peluang	lain	
Amazon,	 di	 luar	 menjual	 buku.	 Meski	
gagasannya	 sempat	 ditolak,	 beberapa	
tahun	 kemudian	 Jassy	 dipercaya	 untuk	
memimpin	tim	bisnis	musik	di	Amazon.

Jassy	bisa	dibilang	merupakan	salah	
satu	saksi	hidup	berdirinya	Amazon,	sejak	
masih	sekadar	menjadi	toko	buku	online	
hingga	 menjadi	 salah	 satu	 raksasa	
teknologi	 dunia	 dengan	 lini	 bisnis	 di	
berbagai	bidang.	Pria	kelahiran	13	Januari	
1968	ini	sudah	puluhan	tahun	bekerja	di	
Amazon	 dan	 belum	 pernah	 keluar	
sekalipun.	Ia	setia	pada	Amazon.	Di	sana,	
Jassy	merupakan	salah	satu	anggota	grup	
elit	 eksekutif	 bersama	 Bezos	 yang	
bernama	S-Team.	

Pada	2003,	dia	menginisiasi	 layanan	
AWS	 yang	 kala	 itu	 baru	 memiliki	 57	
karyawan.	 Kemudian	 pada	 2006,	 AWS	
resmi	diluncurkan.	Pada	2016	lalu,	ia	pun	
dipercaya	untuk	memimpin	bisnis	AWS.	
Di	 mata	 Bezos,	 Jassy	 seakan	 menjadi	
sosok	 istimewa	 dan	 konon	 "telah	
ditakdirkan"	 sebagai	 penggantinya	 sejak	
lama,	 mungkin	 karena	 kesetiaan	 dan	
kinerjanya.	

Bahkan,	Jassy	pernah	disebut	sebagai	
"pewaris	yang	jelas"	di	salah	satu	kolom	
yang	 dimuat	 Washington	 Post,	 media	
milik	 Bezos.	 Tulisan	 itu	 dimuat	 pada	
September	2020,	setelah	Jeff	Wilke	yang	
mengepalai	bisnis	retail	Amazon,	pensiun	
pada	 Agustus	 2020.	 "Andy	 Jessy,	
pemimpin	 bisnis	 komputasi	 awan	
Amazon,	kini	adalah	pewaris	Bezos	yang	
jelas	 setelah	pengumuman	pensiun	dari	
kepala	 operasional	 retail	 (Jeff	 Wilke),"	
tulis	sebuah	kolom	di	Washington	Post.

	Media	insider	juga	menyebut	bahwa	
Jassy	 adalah	 orang	 kepercayaan	 Bezos.	
Dia	 juga	 terlibat	 dalam	 beberapa	
keputusan	 kontroversial,	 salah	 satunya	
memblokir	 aplikasi	 pendukung	 Donald	
Trump,	 Parler	 dari	 layanan	 AWS	 awal	
Januari	lalu.	

Jasa	Jassy	di	Amazon	tak	lain	adalah	

Foto	:	https://www.pikirantrader.com/

Jeff Bozos
Mantan CEO Amazon
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7 MAKANAN KAYA VITAMIN D 
BAGUS JAGA IMUNITAS

ejak	 kapan	 Anda	 mulai	 sadar	Sbahwa	vitamin	D	penting	untuk	
menjaga	 daya	 tahan	 tubuh?	

Sebagian	 mungkin	 akan	 menjawab	
“beberapa	 waktu	 belakangan”	 saat	
pandemi	 COVID-19	 menyerang.	
Pembatasan	aktivitas	di	 luar	ruangan	
selama	 pandemi	 memang	 membikin	
asupan	 vitamin	 D	 jadi	 berkurang.	
Maka	 itu,	himbauan	berjemur	gencar	
disosialisasikan.	Pemandangan	orang-
orang	 berjemur	 di	 bawah	 sinar	
matahari	 pagi	 pun	 segera	 jadi	
kelaziman	setelah	itu.	.

Banyak	orang	hanya	peduli	dengan	
asupan	 vitamin	 C	 dan	E	 saja.	 Padahal	
vitamin	D	sangat	krusial	bagi	kesehatan	
tubuh.	 Vitamin	 D	 sangat	 bagus	 untuk	
pertumbuhan	 dan	 kesehatan	 tulang,	
menguatkan	 sistem	 imun,	 me-
nyeimbangkan	 tekanan	 darah,	 hingga	
membantu	mencegah	kanker.

Selain	 berjemur	 sekitar	 15	menit	
setiap	 pagi,	 kamu	 sebaiknya	 me-
ngonsumsi	 kapsul	 vitamin	 D	 setiap	
hari	 atau	 mendapatkannya	 dari	
sumber	 alami	 seperti	 makanan-
makanan	berikut	ini.

BERBAGAI IKAN
Salmon,	herring,	sarden,	mackarel,	

tuna	 adalah	 makanan	 yang	 sangat	
kaya	 vitamin	D.	Wild	 salmon	bahkan	
punya	 vitamin	 D	 lebih	 banyak	
dibanding	salmon	ternak.	Jadi,	jangan	
lupa	lengkapi	makananmu	sehari-hari	
dengan	berbagai	ikan	ini	ya!

Kalau	 kamu	 nggak	 terlalu	 suka	
ikan,	kamu	bisa	mengonsumsi	minyak	
ikan	cod	yang	sudah	banyak	tersedia	
dalam	bentuk	kapsul	atau	cair.	Nggak	
cuma	sarat	vitamin	D,	minyak	ikan	cod	
juga	sumber	vitamin	A	yang	baik	dan	
dilengkapi	dengan	omega	3.

JAMUR   
Sayuran	lezat	ini	adalah	salah	satu	

makanan	yang	kaya	vitamin	D.	Seperti	
manusia,	jamur	bisa	mendapat	banyak	
vitamin	 D	 kalau	 sering	 terekspos	
matahari.	Vitamin	D	yang	diproduksi	
jamur	 adalah	 vitamin	 D2,	 bukan	
vitamin	D3	seperti	yang	didapat	dari	
ikan.	 Vitamin	 D2	 tidak	 seefektif	 D3,	
t ap i 	 te tap 	 bermanfaa t 	 untuk 	
kesehatan	tubuh.

KUNING TELUR
Telur	selalu	jadi	favorit.	Ini	adalah	

makanan	yang	kaya	vitamin	D,	mudah	
dimasak	 apa	 saja,	 dan	 harganya	
terjangkau.	Protein	banyak	ditemukan	

pada	 putih	 telur,	 sementara	 lemak,	
vitamin,	 dan	 mineral	 ada	 di	 bagian	
kuningnya.	 Sama	 seperti	 pada	 wild	
salmon,	 telur	 pada	 ayam	 kampung	
yang	 sering	 kena	 sinar	 matahari	
biasanya	punya	vitamin	D	lebih	tinggi.

KEJU
Nggak	 cuma	 kaya	 kalsium,	 keju	

adalah	makanan	yang	kaya	vitamin	D	
juga.	Sebagian	keju	punya	lebih	banyak	
vitamin	D	alami	daripada	yang	lainnya,	
misalnya	 keju	 Montina,	 Muester,	 dan	
Monterey.	 Sementara	 bleu	 cheese,	
gouda,	dan	brie	juga	punya	kandungan	
vitamin	D	tapi	lebih	sedikit.

HATI SAPI 
Hati	 sapi	 adalah	 salah	 satu	

makanan	 yang	 kaya	 vitamin	 D	 lho!	
Makanan	 ini	 juga	 lebih	punya	 sedikit	
kalori	dibandingkan	area	sapi	lainnya	
seperti	 sirloin.	Tapi	 sebaiknya	 jangan	
terlalu	 sering	 dikonsumsi	 ya,	 karena	
tinggi	kolesterol	juga.

OYSTER
Kalau	 sedang	 ingin	 memanjakan	

diri	dengan	menu	mewah,	oyster	segar	
bisa	 jadi	 pilihan	 karena	 kamu	 bisa	
mendapatkan	 banyak	 vitamin	 D	 dari	
seafood	 ini!Itulah	makanan-makanan	
yang	 kaya	 vitamin	 D	 untuk	 di-
masukkan	ke	dalam	menu	harianmu.	
Semoga	segala	asupan	baik	yang	kamu	
konsumsi	bisa	menjaga	tubuhmu	tetap	
bugar	ya.	Stay	healthy,	everyone!	(ist)

FORTIFIED FOODS
Sumber	 alami	 vitamin	 D	 itu	 sangat	

terbatas	 lho,	padahal	vitamin	 ini	 sangat	
penting	bagi	tubuh.	Makanya,	ada	banyak	
makanan	 lain	 yang	 akhirnya	 di-
tambahkan	dengan	vitamin	D,	misalnya	
susu	 sapi,	 susu	 kedelai,	 yogurt,	 sereal,	
margarin,	 silk	 tofu,	 hingga	orange	 juice.	
Jadi	untuk	memenuhi	asupan	vitamin	ini,	
kamu	bisa	mengonsumsi	telur,	sereal,	dan	
susu	setiap	sarapan.	Yummy!
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iapa	sih	yang	tidak	suka	gratisan?	SGamer	 pun	 langsung	 girang	 saat	
ada	pengumuman	permainan	free	

yang	bisa	dijajal	tanpa	harus	membayar	
s e p e s e r p un . 	 Ko n am i 	 D i g i t a l 	
Entertainment	Limited	mengumumkan	
eFootball,	platform	simulasi	sepak	bola	
baru.	 Game	 ini	 gratis	 dan	 sepenuhnya	
dibangun	kembali,	serta	bisa	dimainkan	
di	berbagai	konsol	yakni	PlayStation	5,	
PlayStation	4,	Xbox	Series	X|S,	Xbox	One,	
Windows	10	dan	PC	Steam	dalam	waktu	
dekat,	 dengan	 iOS	 dan	 Android	 akan	
menyusul.

Game	 eFootbal l 	 merupakan	
ident i tas 	 baru 	 yang 	 mewaki l i 	
pendekatan	baru	untuk	waralaba	yang	
sudah	berjalan	 lama,	yang	 sebelumnya	
dikenal	 Pro	 Evolution	 Soccer	 dan	
Winning	Eleven.

Produser	 seri	 eFootball	 di	 Konami	
Digital	 Entertainment,	 Seitaro	 Kimura,	
mengatakan	 dengan	 fondasi	 Unreal	
E n g i n e 	 yang 	 ku a t , 	 p i h a knya 	
memutuskan	untuk	memodifikasi	game	
itu.	 “Ditambah	 dengan	 adanya	 konsol	
baru,	 eFootBall	 ini	 menghadirkan	
gameplay	yang	realistis,”	ujar	dia	dalam	
keterangan	tertulis,	Kamis,	22	Juli	2021.

Menurut	 Kimura,	 game	 permainan	
sepak	bola	 sangat	 berkembang,	 sistem	
animasi	 juga	 telah	 dirombak.	 Konami	
membekali	eFootBall	dengan	 teknologi	
yang	 disebut	 Motion	 Matching,	 untuk	
mengubah	 berbagai	 macam	 gerakan	
yang	 dilakukan	 pemain	 di	 lapangan	
menjadi	 serangkaian	 animasi,	 dan	
memilih	yang	paling	akurat	secara	real-
time.

Sistem	 ini	 menyediakan	 lebih	 dari	
empat	kali	lebih	banyak	animasi	seperti	
sebelumnya,	 mencapai	 gerakan	 yang	
sangat	 realistis.	Motion	Matching	 akan	
digunakan	di	semua	platform	eFootball,	
termasuk	 konsol	 generasi	 terakhir,	 PC,	
dan	 seluler.	 “Kami	 akan	 membagikan	
detail	 gameplay	 spesifik	 bulan	 depan,	
jadi	nantikan	terus,”	kata	Kimura.

Konami	 juga	 akan	 secara	 teratur	
menambahkan	 konten	 dan	 mode	

permainan	 baru	 setelah	 diluncurkan	
pada 	 da lam	 waktu 	 dekat 	 in i . 	
Pertandingan	 lokal	 yang	menampilkan	
FC	 Barcelona,	 Juventus,	 FC	 Bayern,	
Manchester	 United,	 dan	 lainnya	 akan	
tersedia	secara	gratis	saat	peluncuran.

Di	 masa	 depan,	 mode	 permainan	
tertentu	 akan	 dijual	 sebagai	 DLC	
opsional , 	 memberikan	 pemain	
kebebasan 	 untuk 	 membangun	
pengalaman	yang	sesuai	dengan	minat	
mereka.

Lebih	Dari	300	Juta	Pengunduh
Konami	 Digital	 Entertainment	

Limited	mengumumkan	game	eFootball	
PES	 2021	 Mobile	 kini	 tersedia	 secara	
global	 dan	bisa	diunduh	gratis	melalui	
perangkat	 iOS	 dan	 Android.	 Instalasi	
terbaru	 seri	 PES	 Mobile	 yang	 telah	
diunduh	 lebih	 dari	 300	 juta	 kali	 pada	
musim	panas	ini	menawarkan	sejumlah	
fitur	 utama,	 termasuk	 lisensi	 eFootball	
PES	 2021	 pembaruan	 untuk	 PC	 dan	
konsol.

Tokoh	 seperti	 Ronaldinho,	 Carlos	
Puyol,	dan	Deco	juga	akan	diluncurkan	
sebagai	Iconic	Moment	Legends.	Pemain	
juga	bisa	mewujudkan	fantasi	sepak	bola	
mereka	 dengan	 menandatangani	
berbagai	 Legends	 untuk	 pasukan	
myClub	 mereka,	 termasuk	 misalnya	
David	Beckham,	Francesco	Totti,	Diego	
Maradona,	 Steven	 Gerrard,	 Gabriel	
Batistuta,	 Fernando	 Torres,	 dan	 Karl	
Rummenigge.

Data	dari	 pertandingan	nyata	 yang	
dimainkan	di	seluruh	dunia	juga	disusun	
setiap	 minggu	 dan	 diimplementasikan	
dalam	 game	 melalui	 fitur	 Live	 Update	
untuk	menciptakan	sebuah	pengalaman	
yang	 lebih	 autentik.	 Pembaruan	 ini	
mempengaruhi	 berbagai	 aspek	 dalam	
game,	 termasuk	 Condition	 Ratings	
pemain	 dan	 daftar	 pemain	 tim.	
Pengguna	 PES	 Mobile	 saat	 ini	 dapat	
mengunjungi	situs	resmi	Konami	untuk	
keterangan	 lebih	 lanjut	 terkait	 data	
pendukung	dan	Pertanyaan	yang	Sering	
Diajukan	lainnya	.(ist)

Berdasarkan	 keterangan	 tertulis,	
game	ini	menampilkan	data	pemain	dan	
tim	 dari	 musim	 terbaru,	 serta	
menawarkan	mobile	 football	 gameplay	
yang	 tajam	 dan	 responsif	 berdasarkan	
pengalaman	pada	konsol	dan	mendapat	
pujian	 Best	 Sports	 Game	 E3	 2019.	
Pemain	eFootball	PES	2021	Mobile	juga	
akan	 merasakan	 mode	 pertandingan	
Matchday	 baru,	 pembaruan	 pemain,	
klub	dan	liga,	dan	banyak	lagi.

PES	2021	Mobile	menawarkan	klub	
berlisensi	 resmi	 yang	 beragam	 mulai	
dari	 beberapa	 tim	 unggulan	 di	 Eropa,	
termasuk	 FC	 Barcelona,	 Manchester	
United,	Arsenal,	Juventus,	FC	Bayern,	dan	
mitra	 eksklusif	 baru,	 AS	 Roma.	
Tambahan	baru	akan	bergabung	dalam	
'Iconic	 Moment	 Series',	 yang	 me-
mungkinkan	 pemain	 menghidupkan	
dan	menciptakan	kembali	momen	yang	
bahkan	 lebih	 fenomenal	 dari	 karier	
superstar	dan	mantan	superstar	sepak	
bola	saat	ini.

MAU GAME GRATIS? 
COBALAH EFOOTBALL KONAMI
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au	 ketiak	 terasa	 tidak	 me-Bngenakkan?	 Takut	 teman	 jadi	
ilfeel	dengan	bau	ketiak	Ladies?	

Wah,	 coba	 cari	 solusinya.	 Jangan	
biarkan	 bau	 ketiak	 membuat	 hu-
bungan	 pertemanan	 kamu	 jadi	
renggang.	 Selain	 wajah,	 ketiak	 juga	
harus	 banget	 dirawat	 dengan	 ekstra.	
Inilah	5	bahan	murah	yang	bisa	Ladies	
pakai	untuk	membasmi	bau	ketiak.	

CUKA APEL
Penyebab	 bau	

badan	tak	enak	adalah	
bakteri	 yang	 tumbuh	
pada	 ketiak.	 Oleh	
karena	itu,	diperlukan	
obat	 untuk	 meng-

hambat	 per-tumbuhan	 bakteri.	 Salah	
satunya	adalah	asam	tartar.	Asam	tartar	
sendiri	 memiliki	 fungsi	 alami	 sebagai	
bahan	antimikroba.	

Beli	 cuka	 apel	 yang	 tersedia	 di	
pasaran,	 lalu	 gunakan	 kapas	 dan	
oleskan	pada	 ketiak.	Nah,	 setelah	 itu	
coba	untuk	diamkan	selama	15	menit	
sampai	 lumayan	 kering.	 Jangan	 lupa	
untuk	membilasnya	dengan	air	putih.	
Merutinkan	 kebiasaan	 ini	 bisa	
membantu	hilangkan	bau	ketek,	loh!	

JERUK NIPIS
Kandungan	 yang	

luar	biasa	pada	jeruk	
nipis	bisa	menangkal	
b a u 	 k e t i a k 	 b i l a 	
dirutinkan.	Ada	asam	
s i t ra t , 	 t embaga , 	

kalsium,	serat,	kalori	dan	zat	besi	yang	
terkandung	 dalam	 jeruk	 nipis. 	
Kandungan-kandungan	 ini	 bisa	
membuat	bau	badan	hilang	perlahan.	

TOMAT
Dibalik	 harganya	

yang	 murah	 ternyata	
tomat	bisa	digunakan	
untuk	menghilangkan	
bau	 ketiak.	 Tomat	
punya 	 ant isept ik 	

alami	 yang	 bisa	 dipakai	 untuk	
hi langkan	 bau. 	 Cukup	 ekstrak	
kandungan 	 t oma t , 	 kemud i an 	
aplikasikan	 pada	 ketiak	 selama	 15	
menit,	lalu	bilas	dengan	air	bersih.	

LEMON
K a n d u n g a n 	

lemon	ternyata	sangat	
bagus	 untuk	 me-
ngurangi	 bau	 badan.	
Cara	yang	bisa	Ladies	
l a k u k a n 	 a d a l a h 	

dengan	 memotong	 buah	 ini	 menjadi	
dua	bagian.	Kemudian,	gosokkan	lemon	
pada	ketiak	supaya	semakin	kering.	Bau	
ketek	pun	akan	sirna	kalau	kamu	mau	
merutinkan	cara	ini.	(ist)

TEH HIJAU
Jangan	 buang	 teh	

hijau	 bekas	 yang	
Ladies	 punyai.	 Rebus	
kembali	 teh	 hijau	
bekas	 tersebut,	 ke-
mudian	 tunggu	 hing-

ga	 airnya	 agak	 dingin.	 Kemudian,	
aplikasikan	 teh	 tadi	 ke	 bagian	 ketiak	
Ladies.	Kandungan	tannin	pada	teh	bisa	
mengurangi	 produksi	 keringat	 supaya	
kulit	yang	terkena	jadi	lumayan	kering.	

HEMAT TAPI TEPAT! BAHAN ALAMI 
PEMBASMI BAU KETIAK TAK WAJAR
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BILA KETIAK BASAH, INI CARA MENGATASINYA
Gunakan Antiperspiran

Cara	 atasi	 ketiak	 basah	 pertama	
adalah	 menggunakan	 antiperspiran	
setelah	 mandi. 	 Yup,	 dibanding	
deodoran,	 antiperspiran	 lebih	 efektif	
menghalangi	 produksi	 keringat	
berlebih	 dari	 kelenjar	 keringat	 di	
bagian	ketiak.	Selain	itu,	antiperspiran	
juga	 dapat	 membunuh	 bakteri	
penyebab	 bau	 badan	 sehingga	 bisa	
membuat	 kamu	 semakin	 percaya	 diri	
melakukan	aktivitas	yang	super	padat.

Mencukur Bulu Ketiak
S e l a i n 	 membua t 	 nyaman , 	

mencukur	bulu	ketiak	secara	rutin	juga	
merupakan	salah	satu	tips	atasi	ketiak	

basah	 lho.	Hal	 ini	 dikarenakan	 semua	
jenis	 rambut	 memiliki	 kelembapan	
alami,	sehingga	bulu	ketiak	yang	lebat	
bisa	 membuat	 ketiak	 semakin	 basah.	
Mencukur	 bulu	 ketiak	 juga	 membuat	
produk	 antiperspiran	 lebih	 bekerja	
secara	 optimal	 untuk	 mengurangi	
produksi	keringat.

Rutin Minum Air Putih
Sering	diabaikan,	nyatanya	minum	

air	 putih	 dalam	 jumlah	 yang	 cukup	
setiap	 hari	 dapat	 membantu	 atasi	
ketiak	basah.	Hal	ini	dikarenakan	suhu	
tubuh	 akan	 menurun	 dan	 jadi	 lebih	
dingin	 jika	 tubuh	 memperoleh	 cairan	
dalam	jumlah	yang	optimal.	Kondisi	ini	
tentu	 saja	 akan	 membantu	 kelenjar	

sehat,	 seperti	 sayuran,	 buah-buahan,	
kacang	almond,	gandum,	dan	makanan	
berkalsium	tinggi.

Kenakan Pakaian 
Berbahan Katun

Tips	untuk	mengatasi	ketiak	basah	
terakhir	 adalah	 mengenakan	 pakaian	
berbahan	katun.	Yup,	dibanding	bahan	
pakaian	 lainnya,	 bahan	 katun	 lebih	
mudah	 menyerap	 keringat	 sehingga	
efektif	 bantu	 atasi	 masalah	 ketiak	
basah.	 Selain	 itu,	 kamu	 juga	 bisa	
menggunakan	 pakaian	 yang	 sedikit	
longgar	 di	 bagian	 ketiak	 agar	 bisa	
menurunkan	 suhu	 tubuh	 dengan	
cepat.(ist)

keringat	menghasilkan	keringat	dalam	
jumlah	 yang	 normal.Jika	 ingin	 ketiak	
tetap	 kering	 dan	 tidak	 basah,	 jangan	
pernah	malas	untuk	selalu	rutin	minum	
air	putih	dalam	jumlah	yang	cukup	ya.

Hindari Mengonsumsi 
Makanan Pemicu 
Keringat

Ternyata	 makanan	 juga	 memiliki	
kontribusi	 pemicu	 ketiak	 basah	 lho.	
Oleh	 karena	 itu,	 ada	 beberapa	 jenis	
makanan	yang	harus	kamu	hindari	agar	
ketiak	 tidak	 basah,	 seperti	 makanan	
yang	tinggi	garam,	junk	food,	makanan	
berlemak	 tinggi,	 dan	makanan	 pedas.	
Sebagai	 gantinya,	 konsumsi	 makanan	
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2.000	KEMATIAN			(dari	hal	1)

pidemiolog dari Centre for EEnvironmental and Population 
Health Griff ith University, 

Australia, Dicky Budiman, mem-
prediksi puncak kasus infeksi Covid-
19 di Indonesia akan terjadi pada awal 
bulan depan, yaitu pada 1-4 Agustus 
2021. Dicky juga memperkirakan angka 
kematian bisa melonjak menjadi 2.000 
kasus sekitar 2 minggu setelah puncak 
kasus.

Menyedihkannya, sehari setelah 
ramalan dikemukakan, kenyataan 
langsung menghantam. Tak perlu 
menunggu bulan Agustus, Selasa 
(27/7) kematian di atas 2.000 jiwa 
bukan mimpi.

Berdasarkan data Kementerian 
Kesehatan RI, pada hari ini hingga 
pukul 12.00 WIB, kasus baru Covid-19 
di tanah air bertambah 45.203 orang, 
sementara kemarin tercatat 28.228 
kasus. Dengan pertambahan tersebut 
maka total kasus di Indonesia secara 
keseluruhan adalah 3,239 juta.

Sementara itu kasus kematian 
bertambah 2.069 orang dalam sehari 
sehingga total menjadi 86.835 kasus. 
Adapun kasus kesembuhan bertambah 
47.128 orang sehingga menjadi 2,596 
juta orang.

Hingga hari ini kasus aktif Covid-
19 di Indonesia bertahan di angka 
556.281 pasien. Kasus aktif merupa-
kan pasien yang masih menjalani 
isolasi mandiri ataupun perawatan di 
rumah sakit hingga saat ini.

Sebelumnya, Ketua Satgas Covid-
19 Pengurus Besar Ikatan Dokter 
Indonesia (PB IDI) Zubairi Djoerban 
menyatakan ada yang mengkhawatir-
kan dari penanganan Covid-19 di 
Tanah Air.Pasalnya, dengan tes yang 
tergolong rendah, namun ditemukan 
banyak kasus positif Covid-19. Ini me-
nunjukkan tingkat penularan Covid-
19 di Indonesia masih tergolong sangat 
tinggi.

"Walaupun testing rendah, Indo-
nesia masih masuk big 5. Nomor 1 AS 
lalu Inggris. Kita pernah di ranking 
pertama jadi masih amat serius, itu 
masih berat dan berbahaya," ujarnya. 

Menurutnya, rasio kasus positif 
terhadap jumlah tes (positivity rate) di 
atas 10% tergolong risiko tinggi. 
Namun, Indonesia bukan hanya 10%, 
namun positivity rate mencapai 40% 
per hari. Begitu pula ibukota DKI 
Jakarta yang mencatat positivity rate 
di atas 25% per hari. "Saat ini risiko 
penularan di masyarakat masih tinggi 
banget," ujarnya.

Untuk itu, IDI menyarankan agar 
semua perubahan kebijakan, ter-
masuk pelonggaran PPKM, harus meng- 
acu kepada data penularan Covid-19. 
"Kalau ada sedikit kenaikan, apakah 
positivity rate atau meninggal, maka 
kebijakan harus diperketat," ujarnya.

Terpisah, pemerintah melalui Ke-
menterian Kesehatan (Kemenkes) meng- 
ungkapkan alasan ledakan kematian 
adalah ada keterlambatan pelaporan 
data kasus wafat Covid-19 dari be-
berapa kabupaten dan kota. "Ada per-
baikan data yang dikirimkan kabupaten/ 
kota," jelas Direktur Pen-cegahan dan 
Pengendalian Penyakit Menular 
Langsung (P2PML) Kementerian 
Kesehatan dr Siti Nadia Tarmizi. 

Terpisah, Ketua Tim Mitigasi 

Pengurus Besar Ikatan Dokter Indo-
nesia (PB IDI) Adib Khumaidi meng-
ingatkan, peningkatan kasus Covid-19 
mulai terjadi di luar Pulau Jawa. Se-
jumlah daerah yang diketahui mulai 
mengalami kenaikan kasus antara lain 
Palembang, Jambi, dan Kalimantan 
Selatan. "Sudah melangkah pada 
peningkatan kasus di Jambi, Palembang 
(Sumatera Selatan) dan Kalimantan 
Selatan kemudian Kendari, sekarang 
sudah ada peningkatan kasus be-
berapa yang dilaporkan," kata Adib 
dalam diskusi secara virtual, Selasa 
(27/7).

Salah satu indikator untuk melihat 
terjadinya peningkatan kasus Covid-
19 di suatu daerah adalah meningkat-
nya permintaan stok oksigen dalam 
beberapa hari terakhir. "Dan ternyata 
benar, di daerah Kalimantan Selatan 
ada kenaikan kasus demikian juga di 
Jambi begitu juga di Palembang, dari 
situ kita bisa melihat ini sudah meluas 
ke luar pulau Jawa," ujarnya.
Bahaya	Virus	Lokal	

Sementara itu, dalam update ter-
baru pelacakan berbagai varian Covid-
19 di dunia, Organisasi Kesehatan 
Dunia (WHO) memasukkan satu 
varian Corona dari Indonesia dalam 
daftar pengawasan. Varian dengan 
nama B14662 tersebut dimasukkan 
dalam kategori "Alerts for Further 
Monitoring" yang sampel pertamanya 
dilaporkan pada November 2020 lalu 
oleh Indonesia.

WHO menjelaskan varian dalam 
kategori Alerts for Further Monitoring 
memiliki potensi jadi berbahaya di 
masa depan karena memiliki per-
ubahan genetik. Hanya saja data bukti-
buktinya masih belum cukup sehingga 
dibutuhkan pengawasan dan penelitian 
berulang yang kuat.

Dalam sebuah kicauan pada Senin 
(26/7), Sahal mengatakan bahwa 
temuan varian Delta Plus di Indonesia 
sudah dilaporkan ke GISAID pada akhir 
pekan lalu.

Virus corona varian Delta plus sen-
diri kini tengah jadi sorotan para pe-
neliti dunia. Sebab, varian ini dikha-
watirkan lebih menular dari varian 
Delta biasa. “Varian baru, yang dikenal 
sebagai 'Delta Plus', AY.1 atau B.1.617. 
2.1, memiliki mutasi ekstra pada 
protein lonjakan virus SARS-CoV-2, 
virus penyebab COVID-19,” kata Pro-
fessor of Molecular Immunology and 
Virology di Banaras Hindu University, 
Sunit K. Singh, dalam tulisannya di The 
Conversation.

“Beberapa i lmuwan di  India 
khawatir mutasi itu dapat memicu 
gelombang infeksi lain di negara itu.” 
Hingga saat ini, para ilmuwan belum 
dapat memastikan dampak mutasi 
virus corona varian Delta Plus bagi 
efektivitas vaksin.

Penelitian terkait varian terbaru 
keluar dari Inggris terkait mutasi 
Alpha. "Varian Alpha memang me-
ngandung perubahan genetik yang 
membuatnya lebih mudah menular. 
Kemungkinan varian Alpha 30% hingga 
40% lebih mudah menular daripada 
strain awal. Dan perkiraan awal lebih 
tinggi karena kami tidak tahu seberapa 
parah pertumbuhannya. Yang ter-
penting, karena semakin banyak varian 
muncul dan menyebar di negara-
negara lain di seluruh dunia, kita harus 
berhati-hati untuk memperhitungkan 
fenomena ini ketika mengevaluasi 
transmisibilitas intrinsik varian baru," 
urai penulis utama studi Dr Moritz 
Kraemer dan Branco Weiss Research 
Fellow di Oxford's Department of 
Zoology.(ist,ins)

"Pemahaman kami terkait varian 
di kategori ini berkembang dengan 
cepat dan karena itu isinya bisa di-
tambah atau dikurangi begitu saja. 
Karena itu juga WHO tidak memberi 
label khusus," tulis WHO dalam situs 
resminya dan dikutip pada Selasa 
(27/7). WHO mengkategorikan varian 
B14662 dalam kelompok Alerts for 
Further Monitoring sejak 28 April 
2021.

Kabar buruk lain, turunan virus 
corona varian Delta (B.1.617.2) dengan 
nomor kode AY.1, atau yang juga 
dikenal di dunia sebagai Delta Plus, 
telah ditemukan di Indonesia. Hal ini 
disampaikan langsung oleh Kepala 
Lembaga Biologi Molekuler Eijkman, 
Prof .  Amin Soebandrio,  kepada 
kumparanSAINS.

Prof. Amin menjelaskan bahwa 
pihaknya telah menemukan tiga kasus 
virus corona varian Delta Plus di Indo-
nesia. Meski demikian, dia tidak 
mengelaborasi lebih lanjut persebaran 
maupun tanggal penemuan varian 
tersebut.“Kalau yang dimaksud AY.1, 
ada tiga,” kata Prof. Amin, Selasa 
(27/7).

Prof. Amin mengatakan bahwa 
secara resmi istilah Delta Plus 'belum 
ada'. Meski demikian, varian AY.1 
merujuk varian yang populer disebut 
sebagai Delta Plus.

Istilah Delta Plus sendiri muncul 
dari Kementerian Kesehatan India. 
Varian Delta Plus pertama kali 
terdeteksi di Eropa pada Maret lalu, 
sebelum merebak di  India  dan 
diumumkan di sana pada akhir Juni 
2021.

Informasi munculnya virus corona 
varian Delta Plus di Indonesia pertama 
kali disampaikan peneliti bernama 
Sahal Sabilil Muttaqin di Twitter. 
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Indonesia, Persatuan Kesehatan 
Masyarakat Indonesia. 

Tak ketinggalan, Kemendikbud-
ristek-Dikti, Komnas anak, para guru 
pendidik, dan orang tua juga harus 
terlibat. Bahkan bila perlu, edukasi 
mitigasi ini juga dilakukan antar antar 
anak anak. Sehingga, mereka juga se-
makin mengerti apa yang harus di-
lakukan dalam kondisi pandemi 
seperti saat ini.

Edukasi tersebut, lanjut Agatha, 
diantaranya dengan memberikan pe-
mahaman bagaimana etika batuk dan 
bersin, tata cara cuci tangan, dan jaga 
jarak di kalangan anak. Sehingga hal 
itu menjadi kebiasaan wajib bagi me-
reka. Agatha juga mengharapkan 
supaya anak anak mengenakan kaca-
mata safety jika terpaksa keluar 
rumah. 

Menurut Agatha, berdasarkan 
pantauan di lapangan bahwa banyak 
anak anak yang keluar atau bermain di 
luar rumah tidak menggunakan 
masker. Kondisi ini yang mengakibat-
kan anak anak menjadi rentan tertular 
Covid-19.

“Dengan sekolah daring saat ini 
belum ada sekolah-sekolah yang 
menerapkan latihan mitigasi bencana 
Covid-19, termasuk latihan proning 
ataupun latihan pernapasan, serta 
olahraga yang dilatihkan untuk mem-
perkuat kesehatan paru-paru, �isik, 
serta mental anak,” tegasnya.

Menurutnya, hal ini sangat penting. 
Dengan melatih anak anak diharapkan 
mindset dan mental mereka lebih kuat 
dalam menghadapi pendemi Covid-19 
karena sudah memiliki kebiasaan baru 
yang adaptif di masa post Covid. 
Edukasi pada anak juga dinilai lebih 
mudah dibandingan pada orang tua. 
Dia mencontohkan sulitnya edukasi 
pada orang tua adalah masih adanya 
kasus merebut jenazah kon�irmasi 
Covid-19, menolak divaksin, demo di 
masa pendemi dan sebagainya.

“Karenanya, menjadi penting untuk 
mengedukasi anak-anak kita agar 
mereka tumbuh menjadi pribadi yang 
lebih kuat tidak hanya jasmani tapi 
juga mental dan jiwa,” ungkap alumnus 
ITS ini.

Oleh karena itu, pihaknya men-
desak semua stake holder terkait ter-
utama menteri pendidikan untuk 
segera melakukan edukasi terkait 
preventif Covid-19 pada anak-anak. 
Dan menanamkannya sebagai ke-
biasaan baru agar di masa yang akan 

URABAYA – Belakangan ini, Sjumlah anak yang terpapar Covid-
19 cukup tinggi. Sehingga di-

butuhkan langkah strategis untuk 
melindung generasi bangsa dari 
paparan Covid-19. Hal ini juga menjadi 
perhatian serius Dewan Perwakilan 
Rakyat Daerah (DPRD) Provinsi Jawa 
Timur.

Berdasarkan laporan Komite Pe-
nanganan Covid-19 Nasional di laman 
covid19.go.id, per tanggal 21 Juli 2021, 
tercatat jumlah kasus tekon�irmasi 
positif  di Jawa Timur mencapai 
249.242 kasus. Dengan 22.107 kasus 
diantaranya adalah pada anak-anak 
dengan usia di bawah usia 18 tahun. 

Dari 249.242 kasus positif covid-
19 di Jawa Timur tersebut, terdapat 
16.495 jiwa yang meninggal dunia. 
Dan dari 16.495 jiwa yang meninggal 
tersebut, sebanyak 93 jiwa anak-anak 
yaitu 46 anak usia O-5 tahun dan 47 
anak usia 6-18 tahun. 

Dari data tersebut diketahui bahwa 
kasus Covid pada anak lebih banyak 
disebabkan karena klaster keluarga. 
Biasanya, penyebaran berawal dari 
seseorang yang telah lebih dulu ter-
papar, lalu menularkan pada anggota 
keluarga lain. 

Salah satu cara untuk memberikan 
perlindungan pada anak-anak ini ada-
lah pemberian vaksin. Untuk itu, Ketua 
DPRD Jatim, Kusnadi, mendesak pada 
pemerintah untuk mempercepat 
vaksinasi pada anak. Dia juga meng-
usulkan supaya vaksinasi tidak lagi 
berbasis personal atau perorangan, 
namun berbasis keluarga.

DPRD Jatim: Anak Harus Diselamatkan
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Pendapat Kusnadi ini juga berdasar- 
kan data yang menyebutkan bahwa 
peningkatan kasus Covid-19 di Jatim 
itu terbanyak berasal dari kluster 
keluarga. “Sehingga kasus pada anak-
anak juga meningkat. Makanya kami 
minta vaksinasi Covid-19 juga diubah 
berbasis keluarga bukan lagi personal 
agar bisa menyelamatkan generasi 
bangsa,” tandas Kusnadi.

Dia menjelaskan, penularan Covid-
19 pada anak ini bisa saja terjadi dari 
anggota keluarga yang sedang isolasi 
mandiri (isoman) atau keluarga yang 
OTG dan tak menyadari sehingga 
menular ke seluruh anggota keluarga. 
Kusnadi juga mengaku sedih dengan 
semakin banyaknya anak yang ter-
papar Covid-19. “Makanya vaksinasi 
perlu dilakukan berbasis keluarga 
supaya anak-anak terlindungi,” lanjut 
ketua DPD PDI Perjuangan Jatim ini.

Kusnadi menggingatkan, jika nanti 
dilakukan pembelajaran tatap muka 
(PTM) pada anak anak sekolah, maka 
akan membuka peluang semakin besar 
pada penularan Covid-19 di kalangan 
anak. Untuk itu, lanjutnya, pemerintah 
perlu sesegera mungking melakukan 
vaksinasi berbasis keluarga supaya 
terjadi kekebalan tubuh pada anak 
anak, terutama saat PTM nanti. 

Sementara itu, Anggota DPRD 
Jatim, Agatha Retnosari, juga me-
nekankan pentingnya dukasi terhadap 
anak-anak dan generasi muda dalam 
melakukan mitigasi dan hidup sehat di 
tengah pendemi Covid-19. Mitigasi ini 
dilakukan oleh berbagai organisasi 
dokter, seperti Persatuan Dokter Anak 
Indonesia, Persatuan Dokter Paru 

datang sungguh tercipta new normal 
sebagai bagian upaya beradaptasi 
terhadap kondisi yang ada.

Sebab, tanpa ada kebijakan yang 
koheren dan terintegrasi dengan baik 
mulai dari tingkat pusat sampai 
daerah dan pelosok negeri maka 
tindakan mendapatkan hasil mak-
simal. Bahkan selamanya akan ter-
jebak pada usaha-usaha kuratif yang 
banyak menghabiskan biaya juga 
korban jiwa.

“Mari bersama kita potong rantai 
penularan Covid dengan edukasi dan 
latihan bagi anak-anak agar tumbuh 
sehat jasmani, mental, dan jiwanya,” 
pungkas politikus PDI Perjuangan ini.

Terpisah, Gubernur Jatim Kho�ifah 
Indar Parawansa juga mengajak se-
luruh elemen masyarakat melindungi 
anak-anak dengan cara lebih me-
masi�kan Vaksinasi Covid-19 pada 
generasi muda. “Implikasi pandemi ini 
bagi anak- anak begitu besar. Banyak 
anak mengalami berbagai persoalan, 
seperti masalah pengasuhan karena 
orang tuanya positif covid-19, kurang-
nya kesempatan bermain dan belajar, 
serta meningkatnya kasus kekerasan 
selama pandemi akibat diterapkannya 
kebijakan jaga jarak maupun belajar 
dan bekerja di rumah,” kata Kho�ifah.

Di Jatim, jumlah anak usia di bawah 
18 tahun ada sebanyak 3.093.465 jiwa. 
Untuk itu, Kho�ifah mendorong elemen 
orang tua, guru, dan juga tokoh 
masyarakat agar turut menggencar-
kan vaksinasi Covid-19 untuk anak.

“Pemberian vaksin anak-anak tidak 
hanya melindungi anak dari infeksi virus 
corona, melainkan juga penting untuk 
mencegah anak-anak menular-kannya 
kepada orang dewasa yang rentan. 
Selain itu, perlindungan anak merupa-
kan bagian dari investasi pembangunan 
SDM,” jelas mantan Mensos ini.

Pemenuhan hak dan perlindungan 
anak secara optimal akan meng-
hasilkan individu berkualitas yang 
membawa kebangkitan dan kemajuan 
Jatim di masa yang akan datang. Se-
baliknya, jika permasalahan anak tidak 
tertangani dengan baik maka generasi 
selanjutnya akan menjadi beban bagi 
Pemerintah.

“Untuk itu, dibutuhkan suatu 
sistem perlindungan anak yang efektif 
melindungi anak dari segala bentuk 
kekerasan, perlakuan salah, eksploi-
tasi dan penelantaran terutama pada 
masa pandemi ini. Selamat Hari Anak 
Nasional, Anak Terlindungi, Indonesia 
Maju,” pungkas Kho�ifah. (u�i/adv)
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